



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

# フォトダイアリー



## 小 さなアーティストたち

6月18日(土)・19日(日)

今年で4回目を迎えた市内の4中学校の美術部による合同作品展「清須市4中学校美術部展」が、市はるひ美術館で開催されました。

部員らが、各々の生活の中で感じたり、発見したことや好きなことなどを表現した作品のほか、「植物になった わたし」という4校共通のテーマで、部員全員が制作した小作品も展示されました。



作品を鑑賞する来場者

## 開 発途上国の人々のために働きたい

6月20日(月)



加藤市長と対談する鈴木氏(写真左)

青年海外協力隊として、平成28年6月から平成30年3月までガーナ共和国に派遣される市内在住の鈴木賀央里さんが、加藤市長を表敬訪問しました。

高校教諭として働いている鈴木さんは、中学生の頃から海外でのボランティア活動に興味を持っていたそうで、ガーナ共和国の職業訓練校でパソコンインストラクターとして、子どもたちにパソコンの使い方を指導します。

鈴木さんは、「パソコンが使えるようになることで、将来の職業選択の可能性が広がってくれば」また、「日本のことや日本の生徒の声をガーナの子どもたちに伝えたい。反対に、ガーナの様子や現地の子どもの声、日本にいる生徒たちにも伝えることでこの経験を還元したい」と抱負を語られました。

## 南 極の昭和基地と交信

7月1日(金)

西枇杷島小学校で、南極の昭和基地と衛星回線で結び、児童と交信をする「南極教室」が行われました。

教室は、西枇杷島小学校4～6年生約220名が参加し、第57次越冬隊員で西枇杷島小学校の卒業生でもある友松岳士さんと交信をしました。児童からの「どんな動物がいますか」「雪は降りますか」などの質問に、友松さんは南極から、映像を用いて答えてくれました。



昭和基地からの映像を見る児童ら

## 熱 戦の末に…

7月3日(日)

アルコ清洲で、西枇杷島・清洲・新川・春日地区でそれぞれの予選を勝ち抜いた子ども会の男女各2チーム(計16チーム)による「市子ども会球技大会」の決勝大会が開催されました。熱戦の結果は、次のとおりです。

- |             |     |                     |     |     |
|-------------|-----|---------------------|-----|-----|
| <b>【男子】</b> | 優 勝 | 新清洲ボーイズ             | 準優勝 | 土田A |
|             | 第3位 | 新田・祢宜家5年生、助七子ども会    |     |     |
| <b>【女子】</b> | 優 勝 | 下河原子ども会             | 準優勝 | 土田B |
|             | 第3位 | 分地・中之切5年生、永安寺・西清洲連合 |     |     |



児童らによる熱戦の様子



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



川西会長(写真左)から加藤市長へ目録の贈呈

犯

罪のない地域社会を築こう 7月5日(火)

西春日井保護区保護司会及び西春日井地区更生保護女性会の皆さんによる「第66回社会を明るくする運動街頭啓発パレード」の出発式が、市役所本庁舎1階ロビーにおいて行われ、名古屋清須ロータリークラブの川西利浩会長から、啓発物品としてボールペン800本が贈呈されました。

また、式終了後、市内のスーパーマーケット等で啓発活動が行われました。

新

しい庁舎ってどんな建物なの?

7月8日(金)

新川小学校の5年生が、工事が進められている「市役所本庁舎増築・改修工事」の現場見学会を行いました。

児童らは、現場事務所で、工事施工者の名工建設(株)から、工事概要の説明を受けた後、実際に工事現場に入り、増築庁舎のピロティ階に取り付けられた免震装置などを見学しました。

工事は、6月末時点で39.1パーセントの出来高となっております、12月の竣工に向けて、進められています。



説明を聞きながら現場見学を行う新川小学校の児童ら



開票所(アルコ清洲)での開票作業

日

本の未来を決める

7月10日(日)

第24回参議院議員通常選挙が行われました。当日は、市内の15か所で投票所を開設し、アルコ清洲にて即日開票しました。

清須市の選挙結果は、次のとおりです。

	当日有権者数	投票者数	投票率
選挙区	54,386人	29,526人	54.29%
比例代表	54,386人	29,526人	54.29%

子

どもたちの健やかな成長のために

7月13日(水)

清須市民センターにおいて「第11回清須市青少年健全育成大会」が開催されました。当日は、新川小学校PTA会長によるPTAの取組み事例の発表、エッセイスト橘こころ氏による講演「ビリギャルの母に学ぶ 子どもの育て方、伸ばし方～ビリギャル家族の真実を語る～」及び家庭教育推進連絡協議会委員による決議が行われました。



講演を行う橘こころ氏